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平成３０年度 第１回 八王子市社会福祉審議会地域福祉専門分科会 

日時・会場 平成 30年 4月 23日（月）13:50～14:45   ８０１会議室 

出

席

者 

委員 

黒岩亮子（日本女子大学）     小室崇司（八王子市町会自治会連合会） 

篠原由紀子（市民委員）      添田繁實（市民委員） 

堤直樹（八王子市民活動協議会）  山﨑光嘉（八王子市社会福祉協議会） 

山下晋矢（八王子市医師会） 山本英雄（八王子市民生委員児童委員協議会）

和田清美（首都大学東京） 

市職員 小澤生活福祉担当部長       井上福祉政策課長  

欠席委員 なし 

次第 

１．開会 

２．委員紹介 

３．議題 

（１）会長及び副会長の選任について 

（２）地域福祉専門分科会について 

（３）第３期八王子市地域福祉計画について 

（４）地域公益事業を行う社会福祉法人の社会福祉充実計画作成に伴う 

   意見聴取について 

４．今後のスケジュールについて 

５．閉会 

公開・非公開

の別 
公開 

傍聴人の数 なし 

資料 

・次第 

・委員名簿 

・諮問書（写し） 

【資料１】八王子市社会福祉審議会地域福祉専門分科会について 

【資料２】第３期八王子市地域福祉計画（本冊） 

【資料３】地域公益事業を行う社会福祉法人の社会福祉充実計画作成に伴う

意見聴取について 
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会議の要旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

和田会長 

 

 

 

 

 

和田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

和田会長 

 

指導監査課 

 

和田会長 

指導監査課 

和田会長 

 

 

１．開会 

 

２．委員紹介 

 

３．議題 

（１）会長及び副会長の選任について 

・八王子市社会福祉条例第６条第４項に基づき、委員の互選により、和田委員

を会長とすることが承認された。 

・同条例第６条第５項に基づき、和田会長から山本委員を副会長に指名した。 

・社会福祉審議会代表者会には、和田会長と山本副会長が参加する。 

 

（２）地域福祉専門分科会について 

事務局より【資料１】に沿って説明。 

 

 ただいまの事務局からの説明について、御意見・御質問はありませんか。 

 ないようですので、次の議題に進みます。 

 

（３）第３期八王子市地域福祉計画について 

事務局より【資料２】に沿って概略の説明。 

  

これから計画の進行管理と評価を行うことが本会議の目的となります。その

折々に説明があるとは思いますが、今の時点で、何か御意見等はありますでし

ょうか。 

特にないようですので、次回に向けて考えておいていただければと思います。 

 

（４）地域公益事業を行う社会福祉法人の社会福祉充実計画作成に伴う 

   意見聴取について 

指導監査課より【資料３】に沿って概略の説明。 

 

 以上の説明について、何か御質問などはありますでしょうか。 

今年度は、案件が上がってくるのはいつ頃になるでしょうか。 

現在決算中で、手を上げたいという法人はいくつかありますが、決算が終わ

らないと黒字が出てきませんのでまだ調整中といったところです。 

決算後というと、５月か６月頃でしょうか。 

できれば意見聴取は５月でお願いしたいと思います。 

再任の委員の方にとっては、今年は２回目なので慣れてくるのではないかと

思います。新任の委員の方にとっては、こういう意見聴取があるということで

よろしくお願いします。 
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山﨑委員 

 

 

 

 

 

 

 

和田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．今後のスケジュールについて 

事務局より説明。 

本分科会は年３回程度の開催を予定している。次回の開催については、先ほ

ど説明の社会福祉法人の案件があれば５月に開催したいと思っている。 

①５月１８日、②５月２５日、③５月１６日の候補日のうち、①５月１８日 

午後１時半～にて今日の段階では決定。後日調整の可能性あり。 

案件が出ない場合もあるため、開催の有無を含め後日事務局より連絡する。 

 

５．その他 

追加で地域福祉推進拠点の三つ折りチラシを配布させていただきました。 

地域福祉推進拠点は石川と川口に加え、今年３月３１日に浅川と大和田の２

か所を開設いたしました。 

浅川は浅川事務所併設の浅川市民センターの中にあり、大和田は大和田市民

センターの３階に部屋を設け、それぞれＣＳＷ（コミュニティーソーシャルワ

ーカー）を配置して地域の相談ごと、お困りごとを受け付けていますので、近

くにお越しの際はお立ち寄りください。 

今年度も新規で２か所の開設を市と連携しながら進めているところです。 

ありがとうございました。 

今日は委嘱状伝達から引き続きということで、お疲れ様でした。 

第１回ということで、顔合わせも含め、今後の本分科会の進行の説明、また

日程調整などをさせていただきましたが、もし本日の会議での意見などがあり

ましたら事務局までお願いしたいと思います。 

 

６．閉会 

 

以上 

議事録署名人        和田 清美 

 


